



オール 大島

【学校教育目標】
「思いやりと実践力を持つ人間性豊かな
生徒の育成」[自立貢献]

平戸市立大島中学校
2025. 1. 10

第 28号 発行
文責

校長 小田 教哉

明けましておめでとうございます。2025年もどうぞよろしく願い申し上げます。

8日(水)第3学期始業式を終えました。3学期は学校スローガンを「笑門来福(笑う門には福来る)」として、笑いの効果について話をしました。2025年も、生徒19名全員が、笑顔で、明日も行きたくなる学校を先生たちと一緒につくっていききたいと思います。

生徒代表による3学期の抱負について紹介します。(要約しています。)

1年 大島 諒子さん

皆さんは充実した冬休みを送ることはできましたか。私は課題を早めに終わらせたり水仙ロードレースに向けてランニングをするなど、例年よりとても充実していました。

3学期は進んで取り組んでいきたいことが2つあります。1つ目は、課題の提出期限を守ることです。2つ目は、生活リズムを整えることです。昨年までは先輩方に大変お世話になりましたが、これからは先輩方のサポートができるよう、自ら行動していきたいです。

2年 墨谷 陽向さん

僕は3学期に頑張りたいことが3つあります。1つ目は、朝のランニングです。朝ランリーダーとして、声を出して皆がもっと意欲的に走れるようにしていきたいです。2つ目は、勉強することです。自主学習を毎日継続させて習慣化させたいです。3つ目は、学校内外でも自分から先に動くことです。この3つのことに力を入れて充実した学期にしていきたいです。

3年 川久保 麗さん

私は受験生として勉強を頑張りました。宿題だけではなく、計画的に過去問を解いたりワークを解いたりすることで、3年間分の復習をすることができました。先月26日はリズムダンスの発表がありました。結果は「文部科学大臣賞」を受賞することができました。私はダンスを通して「コミュニケーション能力」を高めることができました。3年生は志望校合格に向けて受験は団体戦であることを忘れずに、全員が受験を終えるまで一緒に頑張りましょう。

自分自身と向き合い、将来のなりたい自分に少しでも近づけるよう勉強の量、質、時間にもこだわって、3学期を過ごしていきます。

全国小中学校リズムダンスふれあいコンクール

【文部科学大臣賞】受賞

チーム名 Team 大島 colorful19

優勝、おめでとうございます。念願の日本1位に輝くことができました。地域の皆様、先生方のおかげです。次年度も連覇を目指して努めていきたいと思っています。応援等ありがとうございました。特に3年生は、チームをよくまとめて頑張りました。ありがとうございました。

いい思い出になりましたね。

規定曲 中学生部門入賞チーム



文部科学大臣賞

学校名: 長崎県代表 平戸市立大島中学校

学年・クラス: 全校生徒

チーム名: Team大島colorful19

得点: 170点